

## Somos más que el partido del presidente: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que quienes participarán en la marcha del próximo domingo, convocada en defensa del INE, representan a más que quienes conforman Morena y sus aliados.

"Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del presidente de la República (Andrés Manuel López Obrador) y de su coalición gobernante", sostuvo.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/somos-mas-que-el-partido-del-presidente-creel/428243/